

廃棄物処理に携わられている皆様へ

皆様におかれましては、日々の廃棄物処理に並々ならぬ御尽力をいただき誠にありがとうございます。

昨年12月に中国湖北省武漢市で端を発した新型コロナウイルスによる感染は世界中に広がり、東京2020オリンピック・パラリンピックの開催延期が決定されるなど、様々な分野で大きな影響を与えています。

本県では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、4月に「愛知県緊急事態宣言」を発出し、県下一丸となって取り組んでいるところです。

こうした中、皆様が携わられている廃棄物の処理は、全国に拡大した国の緊急事態宣言時においても、事業の継続が求められている重要なものであり、県民の生活環境の保全や公衆衛生の向上のために欠かすことできないものです。

感染への心配や不安もある中、皆様が廃棄物処理を継続してくださることが、この国難とも言うべき事態を乗り切るためにも大変重要であります。日々の皆様の御尽力のおかげで、衛生的な生活を維持することができており、心から敬意を表します。

この難局をオール愛知で乗り越えるために、私たちも県民の皆様の生命と健康を守ることを最優先に、できる限りの対策を講じていく所存でございます。

皆様におかれましては、今後も、これまで以上に感染予防と安全の確保に留意いただくとともに、廃棄物の適正処理に引続きの御協力をよろしくお願いいたします。

令和2年4月28日

愛知県環境局長 岡田 守人